

わくわくカンパニー

わくわく
カンパニー[®]

私が大切にしている言葉

連載

第94回

堺化学工業 株式会社

代表取締役社長 矢倉 敏行 氏



わが社の組織ビジョンは「わくわくカンパニー」です。

この言葉は、創業100周年を迎えた時に取締役が集まり、次の100年に向けたメッセージとして掲げました。当時の働く社員の姿を見て、何となく元気がないと感じ取った取締役が「私たちがワクワクして仕事をしなければ、お客様から良い情報は得られない。自分達から変わっていこう！」と呼びかけ、つくり上げたものです。

その当時、経営企画部長だった私は、取締役の集まる会議に事務局として参加していたので、この言葉が誕生する場に立ち会うことができました。先輩の思いを受け止めた者として、しっかりと後世に引き継いでいかなければと思っています。

社内・社外の方とお話しした際、「わくわくカンパニー」という快活的な組織ビジョンに誘われ、どんな会社なんだろうとホームページや統合報告書を読んだという声を耳にすると、非常に嬉しく思います。就職（転職）活動中の方も、この言葉が刺さるようです。

組織ビジョンとして「わくわくカンパニー」を掲げた以上、社員がワクワクして働き続けられる会社にしていくのが私の大きな仕事。今日も一日率先垂範として、ワクワクしながら働きます。

会社概要



堺化学工業株式会社

- ◆本社所在地 大阪府堺市堺区戎島町5丁2番地
- ◆業種・製品 酸化チタン、バリウム・ストロンチウム製品、亜鉛製品、樹脂添加剤、触媒製品、電子材料、化粧品材料、有機硫黄化合物ほか
- ◆創業 1918(大正7)年6月
- ◆資本金 218億3,837万円
- ◆従業員数 2024名(連結)



この連載は、人それぞれが「大切にしている言葉」を、経営者のみならずさまざまな立場の方から、エピソードを交えてご紹介いただくものです。